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1926. The first stone of the new town was put in the place of the town hospital. November, 7, 1927. The ceremony of the opening of a new town was held. Crowds of people from the villages and stanitsas came there. One could hear the sounds of national songs and melodies, smell «shashlyks» and «hichins», watch fighting’s and horse races.

1926 год. Заложен первый камень нового города на месте городской больницы.
7 ноября, 1927 года состоялась церемония открытия города. Толпы людей из сёл и станиц прибыли к месту открытия. Были слышны звуки национальных мелодий и песен, чувствовался запах шашлыков и хычынов. Можно было повсюду видеть «тутуш» и скачки. 
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In the middle of the ceremony people saw several horsemen. The first one was Kurman Kurdgiyev, the founder of the town. He was riding a nice white horse. Coming up to the red  ribbon he cut  it with a sword. People applauded loudly. It was the beginning of the town Mikoyan- Shakhar. 

В середине церемонии люди увидели нескольуо всадников. Первый был Курман Курджиев, основатель города. Он ехал верхом на красивой, белой лошади. Подъехав к красной ленте, он разрезал её шашкой. Люди громко аплодировали. Это было началом города Микоян- Шахар.
           [image: C:\Users\777\Desktop\20131015_182414.jpg]
The town lived, grew, developed inspite of the war and deportashion. 9000 people of  Karachai gave their lives for Russia. Nevertheless the whole nation underwent genocide. On the 2-d of nowember in 1943 the people Karachai by nathionality were deported to Kazakhstan. That day was called «Black Tuesday». This monument is devoted to those who didn’t come back to their Motherland.
Город жил, рос, развивался, несмотря на войну и депортацию. 9000 людей Карачая отдали жизнь за Россию. Однако целая нация подверглась геноциду. 2-го ноября 1943 карачаевцы были высланы в Казахстан. Этот день назвали «чёрным вторником». И этот монумент посвящён тем, кто не вернулся на родину.
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The bird-flight view of nowaday Karachayevsk. It was renamed several times.
First it was Teberdi-Ayagi, then Mikoyan- Shakhar and Klukhori. Now  it’s  name is  Karachayevsk. It is very small bur cosy, sunny, beautiful, evergreen. It lies on the hands of nature, surrounded by huge mountains between two rivers-the Kuban  and Teberda.
Вид сегодняшнего Карачаевска с высоты птичьего полёта. Его переименовывали несколько раз. Сначала это был Теберди- Аягъы, затем Микоян-Шахар и Клухори. Сейчас его название- Карачаевск. Он очень мал, но уютный, солнечный, прекрасный, вечнозелёный. Он лежит на ладонях природы, окружённый огромными горами меж двух рек- Кубань и Теберда.
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The symbol of the town is «Goryanka». It stands at the cross of three roads. A slender girl with a bowl of «airan» symbolizes the hospitality of Karachai nation. The author of  this statue is a well-known artist and sculptor Hamzat Krimshamkhalov.
Символ города- «Горянка».
Она стоит на перекрёстке трёх дорог. Стройная девушка с чашей айрана символизирует гостеприимство карачаевской нации. Автор скульптуры- известный художник и скульптор Хамзат Крымшамхалов.
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One of the oldest and nicest buildings of Karachayevsk is the City Hall.
It is situated in the park. The building is made of natural stone. It has several columns which make the City Hall magnificent!
Одним из самых старых и красивых зданий города является Дом Советов. Он расположен в парке. Здание сделано из натурального камня. Оно имеет несколько колонн, которые делают Дом Советов просто величественым.
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Karachayevsk is the town of students. Its university is like the town in the town. The university is called «the soul of the town». It is the oldest educational institution in Karachayevo- Cherkessia. It was opened in 1940. Since that time the institute has grown into a university with many faculties.
Карачаевск- это город студентов. Его университет похожна город в городе. Университет называют  «душой города». Это старейшее образовательное учреждение в Карачаево- Черкесии. Он был открыт в 1940 году. С тех пор институт вырос в университет со множеством факультетов.
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Six secondary schools of Karachayevsk solve the problems of education. Here is one of the oldest schools in the town. It’s school number one. It has recently been restored. Now it is provided with the most modern equipment.
 Шечть средних школ Карачаевска решают проблемы образования. Вот одна из старейших школ города. Это школа №1. Она была недавно отреставрирована. Сейчас она снабжена самым современным оборудованием.
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The Karachai nation is proud of its famous people. It has a lot of outstanding persons: writers, poets, workers, teachers, doctors, businessmen. They did and do much to solve the noble problems- to make the life better, more interesting  and richer, to make people healthier .
Many memorials are devoted to such people. 
It’s one of them.
Карачаевский народ гордится своими людьми. У него много выдающихся личностей: писателей, поэтов, рабочих, учителей, докторов, бизнесменов. Они делали и делают много для того, чтобы решить благородные задачи- сделать жизнь лучше, интереснее и богаче, сделать людей здоровее.
Много мемориалов посвящены таким людям.
Это один из них.  
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Karachai is an ancient Turkish-speaking nation. Religion- Moslems. 
The new mosque was built in Karachayevsk in 2003. Many old and young people, men and women attend it every day. They pray and read the Koran in the mosque. This place has become the centre of spiritual life of the citizens.
Карачаевцы - это древняя туркоязычная нация. Вероиспеведание- мусульмане. В 2003 году в городе была построена новая мечеть. Много старых и молодых, мужчин и женщин посещают её ежедневно. Они молятся и читают коран в мечете. Это место стало центром духовной жизни горожан.
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Wonderful natural conditions, mild climate, clean rivers make Karachayevsk ecologically comfortable. Many kinds of trees and flowers decorate the town. The forests surrounding  the town are rich in fir trees, oaks, birches, maples, nut-trees. You can rest under these trees in the town park too. Autumn brings a riot of colours here and the air becomes very transparent. Visitors can walk, breathe fresh air or simply dream sitting on the bench  in the park.
Замечательные природные условия, мягкий климат, чистые реки делают Карачаевск экологически удобным. Много видов деревьев и цветов украшают город. Леса, окружающие город богаты елями, дубами, берёзами, клёнами, орешниками. Вы можете отдохнуть под этими деревьями и в парке города. Осень рождает буйство красок здесь и воздух становится прозрачным. Посетители могут гулять, дышать свежим воздухом или просто подремать, сидя на скамейке в парке.
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Who doesn’t like shopping?
There are a lot of shops in Karachayevsk. You can buy everything you need and want: food, drinks, clothes, shoes, jewels, furniture, dishes, carpets, books, toys, etc. The shops are decorated rather up-to-date. They are modern, comfortable and nice. One of such trade centre is «Alan-House». It has got a food department, a cafe, a beer bar, a restaurant and many small departments. Welcome!
-Кто не любит шопинг? В Карачаевске множество магазинов вы можете купить всё, что вам нужно и что хотите: еду, напитки, одежду, обувь, украшения, мебель посуду, ковры, книги, игрушки и т.д. Они  современно оформлены. Они модны, комфортабельны и красивы. Одним из таких торговых центров является «Алан Хаус». Там есть продуктовый отдел, кафе, ресторан, пивной бар и много маленьких отделов. Добро пожаловать!
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There are several places of entertainment in the town. They are  cafes, restaurants, cinema, sports- grounds. The main place for entertainment is the central square. Many concerts take place here. Every summer groups of people from different places of Russia come to our town to entertain children. They put up round - abouts, seesaws, swings, different equipments in the square. The children and their parents are happy to spend free time here.
В городе есть несколько мест для развлечений. Это кафе рестораны, кино, спортплощадки. Главное место для развлечений - это центральная площадь. Здесь проходит много концертов. Каждое лето группы людей из разных мест России приезжают в наш город развлекать детей. Они устанавливают качели, карусели и разное оборудование на площади. Дети и их родители счастливы провести здесь свободное время.
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Karachayevsk is a wonderful land of mountain air, generous sun, beautiful mountains, green forests, hospitable people, good traditions. It attracts great numbers of visitors. 
People often call it «Small Switzerland», «The Pearl Part of Russia», «The Eden». It’s true! Come and see it! You are welcome!
Карачаевск - это чудный край горного воздуха, щедрого солнца, прекрасных гор, зелёных лесов, гостеприимных людей, хороших традиций. Его часто называют «Маленькой Швейцарией», «Жемчужным уголком России», «Раем». Это правда! Приезжайте и посмотрите! Добро пожаловать!
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